
Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Pappe, teilt zum EU-Schulobstprogramm mit, dass 
Schleswig-Holstein auf eine Teilnahme verzichtet, insbes. da die Verwaltungskosten zu hoch 
seien und es mit zu viel Bürokratie verbunden sei. Die Ausschussmitglieder bedauern diese 
Entscheidung. 
 
 
 
 
Weitere Mitteilungen werden nicht gemacht. 


